

Pressemitteilung

Nachwuchsförderung der Sparkasse Markgräflerland Markgräfler Jugendmusikwettbewerb 2022

Weil am Rhein/Müllheim, 6. Juli 2022

Die Stiftung der Sparkasse Markgräflerland zur Förderung von Kunst und Kultur schreibt nach der Corona Pause wieder ihren Markgräfler Jugendmusikwettbewerb aus.

2022 erfolgt die Ausschreibung im Bereich der klassischen Musik, in den Kategorien Klavier (Solowertung) sowie gleiche oder gemischte Blasinstrumente und gleiche oder gemischte Streichinstrumente (Ensemblewertungen). Zur Teilnahme sind alle Jugendlichen zwischen 6 und 21 Jahren aufgerufen, die ihren Wohn-, Schul- oder Geburtsort im Geschäftsbereich der Sparkasse Markgräflerland haben. Bei Ensembles muss mindestens eins der Mitglieder im Geschäftsbereich wohnhaft sein. Die Wertung erfolgt pro Wettbewerbskategorie in vier Altersgruppen. In jeder Altersgruppe werden attraktive Geldpreise von 25 bis 300 Euro vergeben. Bei besonders herausragenden Leistungen ist pro Wertungskategorie die Vergabe eines Sonderpreises möglich.

Der Markgräfler Jugendmusikwettbewerb wird in diesem Jahr am Wochendende 19. November 2022 ausgetragen, das Vorspiel ist öffentlich. Die ausführlichen Unterlagen sind online unter www.spk-mgl.de/jugendmusikwettbewerb erhältlich.

Die Anmeldefrist endet am 30. September 2022. Informationen erhalten Sie bei Christine Hartwig, Tel. 07621 976-6221 und christine.hartwig@spk-mgl.de

Für weitere Informationen oder Fragen:

Bei Fragen wenden Sie sich bitte an:

Selina Brokatzky
Fachreferent int./ext. Kommunikation
Vorstandsreferat und Unternehmenskommunikation
Sparkasse Markgräflerland
Telefon 07621 976-6212
selina.brokatzky@spk-mgl.de